
Mariam Dessaive -  lm Niederfeld B - 60437 Frankfr"r f t  *  A157713207122 - madessaive@gmait  corn

Einschre iben

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit
z. Hd. Frau Bundesministerin Svenja Schulze

Postfach 120629
53048 Bonn

Frankfurt, 31. August 2020

Waffenfä h igkeit von t ieffreq uentem Scha | |  u nd M i krowel len :
ls t  das Bundes- lmmiss ionsschutzgesetz h ier  anwendbar?

Sehr  geehr te Frau Bundesmin is ter in  Schulze,

das Bundes- lmmiss ionschutzgesetz regel t  u .a.  d ie  Nutzung von Anlagen zur
Energ ieerzeugung und zur  Telekommunikat ion.  Warum wird d ieses Gesetz z i t ier t ,  wenn der
waffenförmige Missbrauch von t ieffrequentem Schall und Mikrowellen beklagt wird, sogar
aus lhrem Haus? Beisp ie lsweise mi t  Br ie f  vom 27.9.20t9 an den Pet i t ionsausschuss,  den ich
inzwischen mehrfach angerufen habe (lG | 3 - 00025/0).

Waf fen gehören in  den Zuständigkei tsbere ich des Bundes- lnnenminis ter iums,  auch Waf fen,
d ie mi t  t ie f f requentem Schal l  und Mikrowel len muni t ion ier t  werden.  Regelungen des
Umweltschutzes können nicht darauf angewandt werden. 7umal, da diese Regelungen
lückenhaf t  s ind.  Für  t ie f f requenten Schal l  g ib t  es immer noch ke in sachgerechtes
Messverfahren und demzufolge keinen Grenzwert, wie der UBA-Veröffentl ichung

,,Tieffrequente Geräusche im Wohnumfeld" auf S. 20 zu entnehmen. Und elektromagnetische Felder
/ Mikrowellen unterl iegen einem offenkundig zu hohen Grenzwert. Nach einer Mail des BfS-
Bürgerservice werden höchstens 5% ausgeschöpft. Die Anwendung von Mikrowellen-Waffen dürfte
also innerhalb dieses Grenzwertes legal sein.

Bi t te  verwahren Sie s ich gegen den Missbrauch des Bundes- lmmiss ionsschutzgesetzes und
setzen s ich dafür  e in ,  dass das BMle inen e igenen,  sachl ich angemessenen Schutz der
Bürger* innen def in ier t .  lch s tehe se i t  2014 wegen d ieser  Regelungslücke im Fokus e ines
kr iminel len Netzwerks,  t ro tz  meiner  inzwischen 6 Umzüge,  vermut l ich a ls  Objekt  e ines
Versuchs. M eh r u nter kolon ia lwa ren-ffm.de/vibrierende-woh n u ngen/

lch b i t te  um eine Empfangsbestät igung meines Br ie fes und um eine bald ige Antwor t .

V ie len Dank und f reundl iche Grüße

Mariam Dessaive


